

令和6年度以降の文学研究科英語英米文学専攻博士後期課程の  
募集停止のお知らせ

本学では現在「世界に伸びる」人材の育成を急務としており、より多くの人材を輩出するために、学部教育における英語能力の伸長に注力しているところです。特に、文学部英語英米文学科においては、より高度な英語能力を身に付けた人材育成を目指し、また近年の社会ニーズによりよく応えるため、現行のカリキュラムを含めさらに発展させるべく検討することとしています。

そのため、令和6年度以降の文学研究科英語英米文学専攻博士後期課程の募集を一旦停止し、人材養成の土台となる学部教育と併せて、高度人材を養成する大学院教育についても、その目的や教育の実施体制等を見直すこととしました。

これまで本専攻博士後期課程において、ご理解、ご支援を賜りました多くの皆様には、深くお礼を申し上げますとともに、今後の新たな展開にご支援いただきますようお願い申し上げます。

なお、学生募集を停止した後も、本専攻博士後期課程に在籍しているすべての学生が修了するまでの間、現在の教育・指導体制を継続し、教育責任を果たしてまいります。また、本専攻博士前期課程につきましては、一層の教育内容の充実を図りながら、継続してまいりますので引き続きご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

令和5年3月31日

熊本県立大学  
学長 堤 裕昭